

SÍNTESIS INFORMATIVA

10 de septiembre de 2013

EN PALACIO MUNICIPAL

Sesiona consejo consultivo regional del Infonavit

ENSENADA.- El XX Ayuntamiento fue anfitrión de la reunión del Consejo Consultivo Regional del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) sede Ensenada, realizada ayer en la Sala de Presidentes del Palacio Municipal.

En nombre del presidente municipal, el director de Infraestructura, Marco Antonio González Aréchiga, dio la bienvenida a representantes de los tres órdenes de gobierno, así como del sector obrero y empresarial, manifestándoles la disposición de la administración municipal para trabajar en conjunto en beneficio de la población.

Alejandro Arregui Ibarra, delegado del Infonavit en Baja California, precisó que además de rendir diversos informes, este tipo de encuentros permiten trazar líneas de acción que inciden en la calidad de la vivienda y adecúan los créditos a la demanda potencial.

El funcionario federal reconoció el trabajo realizado por el Instituto Municipal de Investigación y Planeación de Ensenada (IMIP), ya que proporciona información oportuna sobre la disponibilidad de tierra para el desarrollo urbano, específicamente a nivel intraurbano.



Alejandro Arregui aprovechó para presentar formalmente a Enrique Acosta Fragoso, delegado de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) en el Estado, quien participará activamente en los encuentros del Consejo Consultivo ocupando el puesto que anteriormente correspondía a la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

La próxima reunión del Consejo Consultivo Regional sede Ensenada, se realizará en el mes de noviembre y corresponderá al sector patronal coordinar el encuentro, destacando que se acordó invitar al presidente municipal electo, Gilberto Hirata Chico, y a su equipo de transición a dicha mesa de trabajo.